



Facebook debió apagar una inteligencia artificial que creó un lenguaje propio

Un equipo de Investigación IA de Facebook (FAIR, por sus siglas en inglés) desarrolló un sistema entre dos agentes inteligentes, los que debían negociar. Al inicio funcionaban según lo esperado, pero al cabo de unos días, Bob y Alice --como se bautizó a estas dos IA-- crearon un lenguaje ininteligible para los humanos. "Los agentes se desviaron de un lenguaje comprensible y crearon unas palabras en código por ellos mismos", explicó Dhruv Batra, miembro del equipo de investigación de IA en Facebook. Debido a la incapacidad de poder entender lo que se decía, finalmente el equipo decidió apagar el experimento ante la probabilidad de perder el control del mismo. No porque pudiera escaparse a la red u otro, sino más bien porque al no entender la situación, no sabrían nunca cómo corregirlo. (Fuente: La Tercera)



Psico-Dato: Este experimento denota que se deben regular las atribuciones de la inteligencia artificial y la forma en que se comunican.

China destroza a Google con la computadora cuántica más poderosa del planeta

China vuelve a dar una sorpresa al mundo: si es verdad lo que dice, ha adelantado a Google e IBM en la carrera cuántica con el computador más poderoso de la Tierra.

Un equipo de ingenieros de la Universidad de Ciencia y Tecnología de China afirma haber conseguido el computador cuántico más poderoso del planeta. Según su prueba, el ordenador chino resolvió en poco más de una hora un problema que el supercomputador tradicional más potente del mundo hubiera

tardado ocho años en resolver. Y esto es solo el principio, afirman. Según el líder del proyecto Jian-Wei Pan —al que la prestigiosa revista científica 'Nature' calificó como el "padre de lo cuántico" cuando le nombró uno de los 10 grandes científicos de 2017—, su computador cuántico Zuchongzhi ha batido el récord que Google establece en 2019 para la resolución de un problema similar, pero 100 veces más sencillo que el que ha resuelto la máquina asiática. (Fuente: El Confidencial)

Psico-Dato: La inteligencia artificial podrá resolver muchos problemas de la humanidad, el tema es que le demos el uso que corresponde.

